

EXCURSIÓN A LA PLAYA

El pasado martes 18 de junio parte de los residentes de la Fundación Centro de Acogida San José fueron de excursión a la Playa de La Puntilla, en el Puerto de Santa María.

Todos ellos disfrutaron de un gran día a orillas del mar en el que no pudo faltar nuestro tradicional almuerzo en el chiringuito “El Castillito”, donde compartimos una comida deliciosa en un ambiente inmejorable.

La excursión fue todo un éxito y los residentes lo pasaron en grande. ¡Ya están deseando repetir!

